

Limitado acceso a los servicios de salud por los Latinoamericanos

Rachel Faulkenberry

El acceso a los servicios de salud es un componente crítico a una vida sana porque es el servicio que más influye en la prevención y tratamiento de las enfermedades. Incluye la atención primaria y preventiva, acceso a seguro de salud, y todas las etapas necesarias para la diagnosis y tratamiento de cualquier condición o enfermedad existente. El 25% de los latinos en los EE.UU. no tienen seguro, lo que tiene implicaciones significativas para esta población en su acceso a la atención médica y, por lo tanto, en la calidad general de su salud. (Shiro & Reeves, 2020) Con algunas de las tasas más altas de enfermedades crónicas en los EE.UU., la necesidad de mejorar el acceso a los servicios de salud en esta comunidad es muy necesaria.

Un factor importante que limita el acceso a la atención sanitaria son los bajos ingresos de la población latina en EE. UU. Como suelen trabajar en empleos peor pagados, los latinos suelen tener dificultades para encontrar un seguro médico patrocinado por el empleador. (Tienda, 2006) Si su empleador no ofrece seguro, los latinos a menudo luchan para obtener un seguro de forma independiente debido al alto costo también. (Shiro & Reeves, 2020) La falta de seguro médico es una barrera importante para el acceso a la atención sanitaria porque desincentiva las citas rutinarias y la atención más urgente. (Tienda, 2006) Dado que pagar de su bolsillo cuesta mucho más que los copagos del seguro médico, los latinoamericanos a menudo no pueden permitirse recibir tratamiento alguno. Los bajos ingresos también pueden repercutir en el acceso a la atención sanitaria, ya que pueden limitar las opciones de transporte hasta su proveedor, así como la capacidad de costearse cualquier medicamento.

Otro factor que influye en las bajas tasas de acceso a la atención sanitaria de los latinoamericanos son las repercusiones de la situación migratoria y la ciudadanía. Los

latinoamericanos constituyen la gran mayoría tanto de la población inmigrante documentada como de la población inmigrante indocumentada. (Shiro & Reeves, 2020) Esto es el resultado de múltiples factores interconectados, incluyendo el miedo, la confusión y las restricciones de elegibilidad. (Health coverage and care of immigrants, 2023). Algunas de las ayudas más destacadas para los estadounidenses en la reducción de precios incluyen Medicaid y CHIP, que actualmente incluyen restricciones para cualquier persona que no sea ciudadana estadounidense. Esto limita tanto a los no ciudadanos legales como a los inmigrantes indocumentados en su acceso a la asistencia sanitaria. Cobertura sanitaria y atención a inmigrantes, 2023

Una intervención inmediata que ayudaría significativamente a los latinoamericanos a acceder más fácilmente a los servicios de atención sanitaria es la ampliación de los servicios gubernamentales para incluir subsidios o programas de ayuda específicos para latinoamericanos con estatus de no ciudadanos. (Shiro & Reeves, 2020) La cantidad de latinos que carecen de acceso a la asistencia sanitaria en EE.UU. es significativa, y estos miembros de la población merecen atención médica tanto como cualquier otro ciudadano (Health coverage and care of immigrants, 2023). Junto con esta expansión, es importante que el desarrollo de este programa de una manera que sea clara y fácil de entender. La confusión y el miedo que los no ciudadanos, especialmente los ciudadanos indocumentados, crea una gran barrera para recibir el tratamiento adecuado, porque no saben los riesgos asociados con la búsqueda de tratamiento formal. Para esta población en particular, éste es un componente importante de la eficacia de cualquier programa que se desarrolle.

En conclusión, los latinoamericanos necesitan un mejor acceso a la atención sanitaria, que puede facilitarse aumentando el acceso al seguro médico y disminuyendo otras barreras socioeconómicas como los bajos ingresos. Las soluciones a corto plazo incluyen el desarrollo de

programas, y las soluciones a largo plazo indican una inversión en los niveles de riqueza y el estatus socioeconómico de los latinoamericanos para mejorar su capacidad financiera para pagar los servicios sanitarios.

Fuentes

Health coverage and care of immigrants. KFF. (2023, March 30). Retrieved April 3, 2023, from <https://www.kff.org/racial-equity-and-health-policy/fact-sheet/health-coverage-and-care-of-immigrants/#:~:text=Access%20to%20Health%20Coverage%20Among%20Immigrants&text=Given%20their%20lower%20incomes%2C%20noncitizens,the%20CHIP%2C%20and%20Marketplace%20coverage.>

Shiro, A., & Reeves, R. (2022, March 9). *Latinos often lack access to healthcare and have poor health outcomes. here's how we can change that*. Retrieved April 1, 2023, from <https://www.brookings.edu/blog/how-we-rise/2020/09/25/latinos-often-lack-access-to-healthcare-and-have-poor-health-outcomes-heres-how-we-can-change-that/#:~:text=How%20We%20Rise,Latinos%20often%20lack%20access%20to%20healthcare%20and%20have%20poor%20health,how%20we%20can%20change%20that&text=The%20Latino%20community%20has%20been,hospitalization%20rate%204.6%20times%20higher.>

Tienda, Mitchell F. "Reimers C. Economic Well-Being. In: National Research Council (US) Panel on Hispanics in the United States; Hispanics and the Future of America." National Academies Press (US); 2006. 8. <https://www.ncbi.nlm.nih.gov/books/NBK19894/>